

## Letzte Wanderung im November 2023

27 Veteranen wollten es heute wissen. Mit dem Postauto fuhren wir an den Start zur Haltestelle Üesslingen Trüffelbach. Der heute A-Leiter Heinz Fauser begrüßte uns und meinte, dass das schöne Wetter mit den Leitern zusammenhängt. Darum wurden Heinz und Peter als Dauer Wanderleiter bestimmt.

Auf los gings los. Die Elite marschierte vom Start über Trüttlikon, Iselisberg und ein paar Mal hin und her zum Ziel in Üesslingen. Ob sie wirklich die von Peter vorgeschlagenen Strecke gelaufen sind können wir B-Grüppler nicht glauben da sie vor uns im Ziel waren und die Fensterplätze besetzen konnten.

Die etwas Gemütlicheren Marschierten unterhalb des Trotten Hofs über Oberdietingen nach Dietingen. Danach gings bergab bis zum Thurdamm. An diesem entlang erreichten wir in gut 11/2 Stunden das heutige Tagesziel das Restaurant Frohsinn in Üesslingen. Hier war Alberto mit seinem Ferrari angereist und watete auf seine Jass Kollegen. Heute konnten jedoch nicht genügend Jasser gefunden werden sodass sich Alberto ohne Jass auf den Heimweg machen musste.

Leider waren wir zum letzten Mal im Frohsinn in Üesslingen. Das Restaurant wird Ende Jahr geschlossen und wird vermutlich nicht mehr aufgehen. Wie man hörte macht auch der Gasthof Engel zu. Somit hat es in diesem Ort keine Beiz mehr wo wir Veteranen den Durst löschen können.

Um 16.29 Uhr bestiegen alle das Postauto um nach Frauenfeld zurück zu fahren. Das der Bus ziemlich voll war zeigt da letzte Bild wo Hans und Peter sich neben einer hübschen Dame einen Platz ergatterten konnten. Jedenfalls eine sehr schöne Wanderung bei optimalem Wetter. Danke an die zwei Leiter Peter und Heinz.

